



22, rue de l'église

22190 PLERIN

☎ 02 96 73 01 68

www.ecole-jeanleuduger-plerin.fr



Vendredi 28

juin 2024

ANNEE SCOLAIRE
2023 2024



AGENDA



Dimanche 30 juin : Kermesse de l'école

Lundi 1^{er} juillet : Matinée anglaise

ATTENTION : Fin des cours jeudi 4 juillet

BONNES VACANCES D'ETE A TOUS

SOIREE GRAINES DE CITOYENS

Comme chaque année, Les associations de l'école organisent donc la soirée « Graines de citoyen »

le **jeudi 4 juillet à partir de 18h30**

à l'école. A cette occasion nous remettons des lots aux élèves qui changent de cycle (GS-CE2 et CM2). Un apéritif sera offert par l'A.P.E.L. Nous comptons sur vous pour apporter de quoi grignoter (amuse-bouches sucrés ou salés). Cette soirée sera également l'occasion de remercier Sophie, Jade et Reinald pour les années passées au sein de notre équipe. Merci d'avance à toutes les familles participantes

MATINÉE ANGLAISE

Le lundi 1^{er} juillet, l'école se mettra à l'heure anglaise.

Des ateliers seront organisés en langue anglaise tout au long de la matinée. Pour jouer le jeu, nous aimerions que les enfants se déguisent en écoliers Britanniques.

Merci d'avance

INFOS KERMESSE

Le dimanche 30 juin a lieu la kermesse de l'école. Voici quelques informations concernant le déroulement de la journée. Rendez-vous le dimanche matin à l'école à 9h00 pour le montage des stands et la préparation des différentes activités. Les danses des différentes classes commenceront à 16h00. Merci d'amener vos enfants pour 15h30, **en tenue si possible** pour gagner du temps, afin que l'on puisse les préparer s'ils n'ont pas leur tenue. Merci d'avance à tous les bénévoles qui vont donner un coup de main pour l'installation, la tenue des stands et l'organisation de la journée, ainsi que pour le rangement.

A MEDITER

«Être en vacances, c'est n'avoir rien à faire et avoir toute la journée pour le faire..» **Robert Orben**

CANTINE DU BONHEUR

	Semaine du 1er au 4 juillet 2024	Semaine du 7 au 11 juillet 2024
Lundi	Salade maquereaux Pommes de terre Sauté de bœuf provençale Courgettes aillées Fruit	VACANCES
Mardi	Pastèque Hachis végétal Salade Mousse chocolat	VACANCES
Jeudi	Melon Cheeseburg. nugget Chips / Ketchup Glace	VACANCES

PERISCOLAIRE

Sortie en visite aux restos du cœur

L'équipe périscolaire tient à vous remercier pour votre participation active à cette collecte et votre générosité.

Notre caddie est presque plein mais vous pouvez jusqu'au jeudi 04 matin nous apporter :

- Des produits pour bébés
- Des denrées non périssables (gâteaux, compotes)
- Des produits d'hygiène (dentifrice, savons)
- Des portions individuelles (conserves)

Un groupe d'enfant sera reçu le midi par des bénévoles à l'entrepôt de Plérin et pourra poser des questions et découvrir le fonctionnement de cette association

La fête du périscolaire à venir :

Pour marquer la fin d'année, nous allons proposer une fête du périscolaire le mardi 02 juillet de 17h30 à 18h30.

Au programme : (à la manière d'une kermesse) maquillage, stands, machine à bulles, relais...

Dress code : tous les enfants peuvent venir en bleu ou jaune sur le thème de la mer.

Il y en aura pour tous les goûts ! n'hésitez pas à venir en profiter avec vos enfants.

Pour faciliter notre organisation, merci de ne pas arriver trop tôt lorsque nous sommes en pleine installation... Ce qui nous oblige à **des allers-retours au portail à 16h40** (plan Vigipirate)... Pour rappel, les départs sans motifs sont possibles à partir de 17h

Voilà l'été

Merci de penser à mettre dans les sacs des enfants des gourdes, chapeaux, voire de la crème solaire pour les plus grands afin de profiter enfin du soleil en toute tranquillité.

Ce n'est qu'un au revoir !?

Pour ceux qui ne seraient pas encore au courant, je quitte l'école Jean Leuduger à la rentrée de septembre pour rejoindre l'école de Port Horel.

C'est donc avec un peu de chagrin que je vous quitte après ces deux années durant lesquelles j'aurais pris beaucoup de plaisir.

Merci à l'équipe de restauration, à l'équipe enseignante, aux animateurs et aux familles qui ont croisé ma route durant cette période et m'ont fait un bel accueil.

Je laisse donc Arnaud Ferrato prendre le relais en toute confiance et vous souhaite une bonne continuation ! Reinald.